

PRESSEMITTEILUNG / PRESS RELEASE (ENGLISH VERSION FOLLOWS BELOW)

Stäfa, 02.02.2023

Wechsel im Verwaltungsratspräsidium der MBV AG

Hans Zingre verabschiedet sich mit der Vollendung des 70. Lebensjahres in den Ruhestand und ist im Januar 2023 als Verwaltungsratspräsident der MBV AG zurückgetreten. Zu seinem Nachfolger wurde einstimmig Daniel Weltin gewählt.

Am 1.1.2023 ging eine bedeutende Ära zu Ende: Der Gründer der MBV AG, Hans Zingre, zog sich aus dem aktiven Verwaltungsrat zurück. Zingre gründete das Unternehmen vor 38 Jahren, übergab 2013 die Führung der MBV AG seinem Sohn Ronny Zingre, der seitdem als CEO das Familienunternehmen führt. Hans Zingre bleibt als Gründer und Ehrenpräsident dem Verwaltungsrat mit seiner Expertise erhalten und fokussiert sich künftig auf repräsentative Aufgaben. Dieser Rückzug aus dem Verwaltungsrat ist der finale Schritt einer langjährigen Nachfolgeplanung der Familie Zingre. Bereits 2016 traten die beiden Söhne von Hans Zingre, Andy und Ronny Zingre, die finanzielle Nachfolge ihres Vaters an und erwarben das Unternehmen.

An die Spitze des Verwaltungsrates der MBV AG folgt Daniel Weltin. Mit Daniel Weltin (51) konnte ein erfahrener Manager gewonnen werden. Weltin studierte Maschinenbau und absolvierte Executive-Weiterbildungen an der HSG St. Gallen und der INSEAD. Zuletzt war er CEO der Hoval Schweiz AG, davor Geschäftsführer der Hilti AG in Belgien. «Daniel Weltin ist für den Verwaltungsrat der MBV AG und für mich ein Garant für Kontinuität in unseren Werten und für die Weiterentwicklung unserer Strategie», so Hans Zingre. Neu setzt sich der Verwaltungsrat der MBV AG aus dem VR-Präsidenten Daniel Weltin, Ronny Zingre und Arnold Brunner zusammen.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung der MBV AG danken Hans Zingre für sein enormes Engagement und seinen Innovationsgeist in den letzten vier Jahrzehnten, wünschen ihm alles Gute für die Zukunft und freuen sich sehr auf die Zusammenarbeit mit Daniel Weltin in seiner neuen Funktion.



Hans Zingre und Daniel Weltin

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Christine Lechner

MBV AG

Industriestrasse 9

CH- 8712 Stäfa

+41 44 928 30 80

info@mbv.ch

Über MBV AG

Die MBV AG ist der weltweit führende Hersteller von mikrobiologischen MAS-100® Luftüberwachungssystemen. Gegründet 1985, ist die MBV ein Familienunternehmen in zweiter Generation. MBV betreibt Forschung und Entwicklung im eigenen Haus und vor Ort, sowie Vertrieb und Marketing. Die Produktion und Montage unserer Produkte findet bei der Schwesterfirma Femron AG, Feuerthalen, Schweiz, statt.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte www.mbv.ch

Change in Board of Directors of MBV AG

Hans Zingre is retiring at the age of 70 and will resign as Chairman of the Board of MBV AG in January 2023. Daniel Weltin was unanimously elected as his successor.

On 1st January 2023, an important era came to an end: the founder of MBV AG, Hans Zingre, retired from the active Board of Directors. Zingre founded the company 38 years ago, handed over the management of MBV AG to his son Ronny Zingre in 2013, who has led the family business as CEO ever since. Hans Zingre will remain on the board of directors with his expertise as founder and honorary president and focus on representative tasks in the future. The retirement from the Board of Directors is the final step in a long-term succession plan by the Zingre family. Hans Zingre's two sons, Andy and Ronny Zingre, succeeded their father financially in 2016 and acquired his company.

Daniel Weltin (51) follows Hans Zingre as Chairman of the MBV AG Board of Directors. Weltin is an experienced manager, he studied mechanical engineering and completed executive trainings at HSG St. Gallen and INSEAD. Most recently he was CEO of Hoval Schweiz AG, and before that Managing Director of Hilti AG in Belgium. "For the Board of Directors of MBV AG and for me, Daniel Weltin is a guarantee of continuity in our values and for the further development of our strategy," states Hans Zingre. The Board of Directors of MBV AG is now composed of the Chairman of the Board Daniel Weltin, Ronny Zingre and Arnold Brunner.

The Board of Directors and the Management Team of MBV AG thank Hans Zingre for his enormous commitment and innovative spirit over the past four decades, wishing him all the best for the future and are very much looking forward to working with Daniel Weltin in his new role.



Hans Zingre and Daniel Weltin

For further information please contact:

Christine Lechner

MBV AG

Industriestrasse 9

CH- 8712 Stäfa

+41 44 928 30 80

info@welcome.ch

About MBV AG

MBV AG is the worldwide leading manufacturer of MAS-100® microbiological air monitoring systems. Founded in 1985, MBV is a second-generation family owned company. MBV carefully manages inhouse and onsite research and development, as well as sales and marketing. Production and assembly of our products takes place at the sister company Femron AG, Feuerthalen, Switzerland.

For more information, please visit www.mbv.ch